

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

令和2年7月28日発行

No. 10

文責：校長 植松 佳子



熱中症にも気を付けて！！

梅雨明けが近づいて、先週あたりから晴れた日はぐんと暑くなってきました。

例年ですと20日が1学期の終業式でした。

今年は新型コロナウイルス感染症対策として臨時休業を行った関係で、四日市市内の小中学校は7月31日が1学期の終業式となりました。

学校では、体育の授業がプールを中止としていますので、運動場または体育館での活動となっています。授業の途中で給水タイムを取ったり、教室に戻ってすぐにクールダウンできるように教室のエアコンをつけたままにしていたりと、熱中症対策をしています。

また、定期的に WBGT 値を測定し、外遊びや体育の中止の判断もしています。

他にも、特別教室（図工室・理科室）にはエアコンが入っていませんので、日本総合施設様からご寄付いただいた冷風扇を設置して少しでも涼しいようにと工夫しています。



とは言え、今までに経験のない時期での教育活動になっています。登下校も含め様々な場面での熱中症が心配されます。

各ご家庭に置かれましても飲み物・汗拭き等のご準備、登下校時の見守りなどご協力をいただきますようお願いいたします。



こども医療費助成の拡充とスポーツ振興センター

四日市市では、「四日市市こども医療費助成」の現物支給（窓口負担なし）が、9月1日から中学終了までに拡充される予定です。

つまり、小学生のお子さんが病院で保険診療をした場合、窓口でお金を支払わなくても良いようになるそうです。

一方で、学校管理下での災害は、医療費総額が一定以上の場合、スポーツ振興センターの利用を優先していただいています。（お見舞金 1割が含まれるため、ご負担金より少し多く給付されます。）

スポーツ振興センターをご利用いただく場合は、今まで通り窓口負担をお願いすることになります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1 学期間お世話になりました



早いもので、もうすぐ1学期も終わります。今年の1学期は始まったすぐに臨時休業になり、再開後も感染症予防と学びの保障、さらには熱中症予防と、子どもたちにとっても保護者の皆様にとっても、そして教員にとっても経験のない1学期となりました。

この間、保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。ありがとうございます。

今年の夏休みは例年より短くなりますが、健康・安全にはくれぐれもご留意いただき、充実した夏休みを過ごすことができるよう願っています。

8月24日(月)には、全校の子ども達が、大きなけがや病気をすることなく、元気に登校してきてくれることを待っています。

「連絡表」は、子どもの成長を確かめる場に

8月3日～5日は個別懇談会(連絡表渡し)です。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いたします。

このような成績表は、どうしても◎○△に目が行きがちですが、◎がいくつあった△がいくつあったではなく、『どんなことをがんばったか』『どんなことができるようになったか』に着目して、お子さんと話をしてください。



そして、言葉や態度でいっぱいほめてください。「○○できたらこれ買ってもらう」といった言葉を耳にすることがありますが、残念ながら効果は持続しません。ご家族の温かい言葉かけが、子ども達の心には一番響きます。

それから『次に何をがんばるか』、まずは夏休みの具体的な生活目標や学習計画を、お子さんと一緒に考えてください。一つひとつの階段を着実に上れるような、また上ったこと、達成できたことが実感できるような目標が立てられると素敵ですね。

【お知らせ】

- 自然教室も現在のところ実施する方向です。

可能な限り感染症対策をしながらの活動になります。詳細は説明会等でお伝えさせていただきます。今後の状況によって変更する場合がありますので、あらかじめご承知おきください。

- 8月8日(土)～16日(日)は、四日市市内の小中学校は休校日となり、学校を閉めさせていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



お子さんに「羽津北小学校なつやすみのせいかつ」を配付します。ご家庭で必ずご確認ください。
また、「はづきたのやくそく」と「なつやすみのせいかつ」は羽津北小HPにも掲載します。よろしければご活用ください